

Le réseau RUES visite Besançon : un projet de tramway ambitieux

La ville de Besançon mène depuis de nombreuses années une politique innovante en matière de mobilité. Le taux de fréquentation des transports collectifs est particulièrement élevé. Point d'orgue de cette politique, la mise en œuvre d'une ligne de tramway qui traversera bientôt l'agglomération d'est en ouest.



Actuellement, le centre ville est traversé par 16 lignes d'autobus, très utilisées mais qui ne contribuent pas à l'apaisement du secteur.

La réorganisation de l'ensemble du réseau lors de la mise en service du tramway, permettra de ramener à quatre le nombre de ces lignes diamétrales.

